



“2020. Año de Laura Méndez de Cuenca; emblema de la mujer Mexiquense”



Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 02 de diciembre de 2020

45/02-12-20/CS

REABRE MÓDULO DEL PROGRAMA “BIENVENIDO PAISANO” EN LAS INSTALACIONES DE OPERAGUA

Con la presencia del Presidente Municipal de Cuautitlán Izcalli, Ricardo Núñez Ayala, del Sexto Regidor del H. Ayuntamiento, Luis Trejo Hernández, del director general de Operagua, Salvador Reyes Flores y la directora general de Desarrollo Humano, Nancy Gutiérrez Herrera, fue reabierto el módulo de información del programa “Bienvenido Paisano” para el periodo de invierno 2020, ubicado en la entrada principal de Operagua.

A raíz de la contingencia provocada por la pandemia de COVID-19, el módulo no pudo ofrecer sus servicios durante semana santa y verano, dos importantes espacios vacacionales en que nuestros connacionales visitan el país en mayor número. “Ahora que nos encontramos en semáforo naranja, nuevamente lo tenemos aquí para todos y cada uno de los paisanos que regresan a casa”, señaló el Sexto Regidor y Presidente de la Comisión de Asuntos Internacionales y Apoyo al Migrante, Luis Trejo Hernández.

De esta forma, los mexicanos que visitan o transitan por Cuautitlán Izcalli tendrán un espacio amigo que les proveerá de toda la información que necesiten durante su estancia, referente a trámites, programas, así como el respeto a sus derechos, orientación y seguridad. El módulo brindará atención de lunes a sábado de 9:00 a 14:00 horas o por vía telefónica al 55 5864 2500 ext. 6911.

“El Instituto Nacional de Migración en trabajo conjunto con más de 40 dependencias federales y estatales, la sociedad civil y nuestra administración municipal, nos hemos sumado a la noble tarea de cuidar y facilitar el tránsito y regreso a casa de nuestros paisanos. Queremos que se sientan en su hogar, porque este es su hogar”, manifestó el alcalde Ricardo Núñez Ayala al inaugurar los trabajos en dicho espacio.